



## Pide INE al Legislativo acelerar lineamientos para elección judicial

Consejeros del Instituto Nacional Electoral (INE) pidieron al Legislativo acelerar la publicación de la convocatoria y aprobación de la reglamentación secundaria para la elección judicial. Ante la falta de instrumentación legal para la elección de más de 800 cargos de ministros, jueces y magistrados, cuya jornada electoral se realizará el próximo 1 de junio, distintas consejerías manifestaron su preocupación por la falta de reglamentación.

Ante la falta de instrumentación legal para la elección de más de 800 cargos de ministros, jueces y magistrados, cuya jornada electoral se realizará el próximo 1 de junio, distintas consejerías manifestaron su preocupación por la falta de reglamentación.

La consejera Carla Humphrey aseveró que el próximo año se renovará la totalidad de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) y una parcialidad de cargos del Poder Judicial y el INE arrancó la organización con incertidumbre presupuestal y reglamentaria. “Me refiero a cumplir con un mandato constitucional, preparando y organizando por primera vez una elección de dimensión nacional con instrumentos legales limitados con incertidumbre sobre la suficiencia y oportunidad de los recursos presupuestales a nuestra disposición para cumplir con esta misión”.

La consejera realizó un llamado al Legislativo para “aportar claridad y densidad legal si decide hacerlo con rapidez para que nuestros trabajos gocen de un robusto respaldo jurídico, consolidado en leyes secundarias indispensables”. La Cámara de Diputados, dijo, deberá realizar un “esfuerzo responsable e informado para diseñar un presupuesto suficiente para este proceso, que permita cursar de mejor manera las dinámicas de la planeación, el ejercicio y el control del gasto de la mano de los principios de la austeridad republicana”. Humphrey indicó que preocupa el mandato de la reforma judicial sobre el diseño de la boleta para la elección de juzgadores, pues se ordena que tenga una lista de candidatos, según el Poder que los propone, y sean los ciudadanos quienes escriban los nombres de sus candidatos. “Son boletas muchos con muchos nombres, creo que el primer reto será para nuestros capacitadores” y dijo que se necesitará una campaña informativa para que los electores sepan cómo votar.



[https://www.24-horas.mx/2024/09/23/pide-ine-al-legislativo-acelerar-lineamientos-para-eleccion-judicial/#google\\_vignette](https://www.24-horas.mx/2024/09/23/pide-ine-al-legislativo-acelerar-lineamientos-para-eleccion-judicial/#google_vignette)